

# 一般質問

3月議会では、4名の議員が一般質問を行いました。

**福井町長**

海部病院の移転が決まりましたことにより、つぎの大きな課題は、現施設の利用です。この場所は、町の中心

工事が着々と進んでいます

糖尿病は徳島県にとって深刻な問題となつております。

糖尿病患者の食事療法や運動療法をはじめ糖尿病予備軍も含め糖尿病にならないためのカリキュラム等を揃え牟岐町内はもちろん、各県下、全国から人が押し寄せる糖尿病対策基地にすることを提案します。地域活性化と雇用の場として期待されます。国も地方再生を大きく掲げている現在、

牟岐町内

震度5強を受けて

**櫻谷 議員**

病死亡率全国ワースト1

を続けており、病院建物を糖尿病対策基地として、食事指導、運動指導など、将来糖尿病にならなくて済むように生活習慣を改善で

27年2月6日、震度5強が牟岐町内を襲いました。

幸い人命には被害がなかったとのことです。たとえば、家屋などの被害はどの程度あったのかお聞きします。また、地震等による家屋の崩壊の大震災等による補助金制度、貸付制度は年齢制限や収入制

海部病院高台移転に向け工事が着々と進んでいます

が、病院建物の有効活用が大きな課題となっています。

糖尿病は徳島県にとって深刻な問題となつております。

糖尿病患者の食事療法や運動療法をはじめ糖尿病予備軍も含め糖尿病にならないためのカリキュラム等を揃え牟岐町内はもちろん、各県下、全国から人が押し寄せる糖尿病対策基地にすることを提案します。地域活性化と雇用の場として期待されます。国も地方再生を大きく掲げている現在、

国は、今後の成長方針を「農業・観光・健康」に重視的に取り組むとされたと

ころです。徳島県は「糖尿病死亡率全国ワースト1」を続けており、病院建物を糖尿病対策基地として、食事指導、運動指導など、将来糖尿病にならなくて済むように生活習慣を改善で

27年2月6日、震度5強が牟岐町内を襲いました。

幸い人命には被害がなかったとのことです。たとえば、家屋などの被害はどの程度あったのかお聞きします。また、地震等による家屋の崩壊の大震災等による補助金制度、貸付制度は年齢制限や収入制

**移転後の海部病院建物を糖尿病対策基地に**

**櫻谷 千重子 議員**



運動器具を使った健康運動教室  
(少年自然の家トレーニング室にて)